
 

 

 
 

Il giorno 15 Gennaio  alle ore 20,45 si è riunito il Comitato Genitori dell’Istituto Comprensivo di Caldogno 

per la riunioneperiodica. 

Presenti 
Anna Colella , Stefanella Michielin,  Ambra Guerrieri, Nadia Marchesin, Cinzia Carboni, Anna Bortolaso, 
Roberta Casarotto,  Sara Panozzo, Marco Fiorese, MonicaGrbin, Eleonora Cracco, Giuseppe Gualtiero, Giulia 
Saccozza, Sara Collareda, Ida Garibaldi, Paolo Dal Toso, Emanuela Rigoni, Michele Gallafin (19) 
 

Assenti giustificati: Luca Bugarini, Martino Rosin, Davide Ranoldi, Silvia Canal, Matilde Spigolon. 
 
Assenti ingiustificati: Carlo Piasentin,Daniela Borgo,Alberto Ferrari,Assunta Gaule,Paolo Gidoni, Massimo Musmeci, 
Alice Borsetto 

 
- Aggiornamento Commissione Mensa (Giuseppe Gualtiero): ricevuta l’approvazione per iniziare a lavorare; il gruppo di 
lavoro verrà convocato per partire con le ispezioni. Nel gruppo di lavoro ci sono persone nuove e persone che hanno già 
partecipato per cui ci sarà un iniziale affiancamento per acquisire competenza; in previsione riunione con i 
rappresentanti della Serenissima. Ipotesi di iniziare già questo mese (inserire quindi prima verifica nel Comitato a 
marzo).  
 
- Aggiornamento Corso Nuoto (Giulia Saccozza): 68 persone si sono iscritte al secondo turno di cui 17 nuovi iscritti. 
Raccolti 195 euro (+465,50 primo turno). Buona adesione. 
 
- Aggiornamento Corso di Sci (Ida Garibaldi): 62 iscritti, gruppo di lavoro del Comitato di 9 persone che hanno lavorato 
in modo affiatato.  
 
- Progetto Bullismo (Ida Garibaldi):  in data odierna si è tenuta una riunione per il progetto Bullismo con i referenti della 
scuola. Il Progetto proposto per quest’anno coinvolgerà solo gli alunni della scuola primaria, su discrezione delle 
insegnanti (per quanto riguarda il coinvolgimento di classe). Il 7 febbraio gli alunni vedranno un breve video a scuola be 
togethernotbe the same a cui seguirà la possibilità di partecipare ad un concorso a premi sul tema. Ci saranno tre 
tipologie di elaborato da presentare, in lavoro singolo o di  gruppo, anche extra- classe. Da consegnare entro il 19 aprile 
con premiazioni il 1 giugno. Il comitato genitore allestisce la mostra, dà contributo per i 9 premi da assegnare (primo, 
secondo e terzo posto per ogni categoria),  attestato e ricordino. Budget a  Metà con Assessorato. Giuria: docenti, 
Maestro Grosso, Ambra G.  Preventivo di 400 euro; approvato con un  voto contrario.  L’esborso viene approvato con 
voto contrario di Ida Garibaldi e 1 astenuto Michele Gallafin.  
 
- Ritorno incontro Comune e Scuola (Stefanella Michielin): vengono riportati in modo sintetico alcune questioni 
affrontate nella presentazione della Giunta del Comitato genitori in Comune a con il Dirigente e vice dirigente scolastici 
svoltisi nel mese di dicembre.  Si restituisce che la scuola ha finanziato un incremento di 25 ore per lo sportello 
d’Ascolto (+ 50%) rivolto ad alunni e famiglie, con disponibilità del Comitato afare una verifica condivisa a fine anno per 
capire andamento ed eventuali nuove necessità. Rispetto all’adesione del Comitato genitori nel  Registro delle 
Associazioni  del Comune vengono accolte alcune perplessità espresse da alcuni partecipanti. 
 
- Iniziativa Baratto (Michele Gallafin):  creato gruppo di lavoro di circa 13 persone, con proposta di svolgere l’evento il 
16 marzo al pomeriggio per festeggiare la  Giornata Mondiale dell’Ambiente in programma per il 18 marzo. L’evento 
sarà organizzato sottoforma di  Mercatino in cui le persone possono portare delle cose inutilizzate che possono poi 
essere prese da qualcuno. Contorno musicale, da valutare questione cibo. Location: presso piattaforma del centro 
comunitario di Caldogno, in caso di maltempo chiesta la tensostruttura. Il materiale verrà portato il sabato mattina, 
modalità di raccolta del materiale : tramite invio foto su numero di  cellulare del Comitato 
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- Resoconto Mercatini di Natale (Ambra Guerrieri): buona prima esperienza , incassati 720 euro 
 
- Ricarica Cellulare (Ambra Guerrieri): da fare entro i primi di marzo. Da fare passaggio di nominativo con Luca Bugarini. 
Espresso parere favorevole 
 
- Ricapitolazione Procedura Spese (Ambra Guerrieri):i progetti oltre i 100 euro viene approvato in Comitato l’esborso; il 
responsabile del progetto deve documentare le spese e tenere la Giunta aggiornata 
 
- Varie ed eventuali : 
1)  Passaggio dalla 5° Primaria alla 1° scuola secondaria di I grado: il dirigente seguirà, come avvenuto già quest’anno 
vari criteri per formare delle classi equieterogenee. Non verranno tenuti in considerazione i desiderata dei genitori 
come già comunicalo alle classi interessate. Un genitore lamenta che sua figlia è stata inserita in una classe senza 
nessun compagno delle scuole elementari. 
2)   La scuola è orientata a riprendere i colloqui in presenza per infanzia e primaria già in corso d’anno  
3)    Aggiornamento FAMILY BRICK (Anna Bortolaso): non c’è disponibilità da parte dell’Associazione di Nord Est Brick 
per tutto il 2024. Si stanno valutando altre realtà simili. Valutata ipotesi di farlo con cadenza biennale o di proporre  
attività simili (giochi inscatola) 

4) Aggiornamento quote raccolte dai genitori per le attività del comitato: in cassa attualmente  483 euro. Proposta 

di  sensibilizzare ancora alla scuola secondaria tramite rappresentanti 

5) i genitori in sede di riunione portano alcune richieste/osservazioni: 
 

 Incontro scuola rivolto alle famiglie dei genitori dei bambini di 5° per presentare la scuola secondaria di I grado: 

vissuto come poco efficace, dato troppo spazio dato al musicale, proposta dell’orientamento in uscita poco 

attinente, non presenti preside o vicepreside.  

 Un genitore chiede quali sono i motivi per cui è difficile per la scuola ripartire con i colloqui in presenza, vista la 

fine della misure cautelative in corso di pandemia da Covid 19. Si chiede se è possibile per la scuola secondaria 

di I grado pensare ad una formula mista (alcuni colloqui online altri in presenza) 

 

L’assemblea si chiude alle ore 22.00.           



 

 

 


